

Kreston Iberaudit también atiende a las Pymes

Escrito por Amairany - 20/08/2018 20:13

Los asesores del equipo de Kreston Iberaudit, dedica su tiempo a entender las empresas gestionadas por sus propietarios y puede ofrecer asesoramiento empresarial tanto a grandes, medianas e incluso a las PYMES, todo ello bajo una consultoría enfocada en la industria y experiencia técnica de primer nivel en outsourcing contable.

Soporte para propietarios de PYMES

Como empresa de alto nivel, somos lo suficientemente grandes como para que empresas de todos los tamaños se beneficien de nuestros servicios, y para nosotros, las relaciones individuales con los clientes son nuestro activo más valioso.

¿Por qué elegir Kreston Iberaudit?

Lo que nos distingue de otras empresas es nuestra visión comercial, obtenida al centrarnos en las líneas principales de negocio, nuestra comprensión comercial y nuestro compromiso de ofrecer resultados pragmáticos. Nuestro objetivo es unirnos para mejorar el negocio de nuestros clientes.

En Kreston Iberaudit, nuestros servicios de auditoría a clientes privados en general, buscan proteger y maximizar la riqueza de nuestros clientes a través de la provisión de servicios de planificación fiscal de expertos, el cumplimiento y la gestión de activos con el outsourcing contable.

Nuestros servicios

Nuestros servicios para clientes privados cubren la planificación fiscal, las declaraciones de impuestos, la planificación de la jubilación, el impuesto sobre sucesiones, la planificación, la protección de los ingresos y los servicios contables y fiscales para fideicomisos y herencia, además de la contabilidad, auditoría, seguridad, planificación estratégica (incluidas las fusiones) y planificación fiscal del IVA, asesoramiento sobre cambios legislativos y reglamentarios, asistencia con cuestiones de contratación y recursos humanos, capacitación de gerentes y líderes, etc. ¡Todo un amplio paquete de atención para nuestros clientes!

En Kreston Iberaudit, también servimos a PYME sin límites de acción. Brindamos asesoramiento financiero independiente a clientes privados y negocios en el mercado, sin perjuicio de los proveedores de productos. Podemos administrar sus carteras financieras y de inversión para reducir su exposición fiscal y alcanzar sus objetivos financieros.

Cuando su negocio toma una dimensión internacional, debe asegurarse de que su asesor no sólo comprenda sus prioridades locales, sino también deben tener una idea general y proporcionarle consejos para integrar todos los aspectos de sus operaciones. Permítanos proporcionarle la cobertura que su negocio necesita. Estamos en Madrid, Barcelona, ☎ Bilbao, Valencia y otras agencias de clientes en toda España, e incluso llegamos a Portugal y Andorra.

Hable con un profesional de nuestro equipo para obtener más información sobre los servicios de administración y auditoría que ofrecemos, comuníquese con una de las oficinas o complete nuestro formulario de contacto en línea para outsourcing contable.
